

Association visant à rassembler les praticiens et thérapeutes de Maurienne et Haute-Maurienne. Médecines alternatives et Bien-être.



Conférence Philippe Dransart 24 mai 2024 à 20h00

La maladie, “un mal à dire”

Médecin Homéopathe, conférencier et auteur de nombreux livres

“La maladie” est un langage, une métaphore de ce que nous ressentons : notre corps est un écran où se projettent les tourments de notre âme, nous invitant à les reconnaître, afin de nous en libérer. Nos douleurs ne sont pas nos ennemies, elles sont comme un appel à venir à leur rencontre afin de les comprendre et de faire la paix avec elles, et au-delà avec nous-mêmes...

YATOU
EN MAURIENNE 

Réservation conseillée sur
le site de Yatou en Maurienne



5€

pour les **adhérents**
de l'association
Eveil des Cimes

8€

prix
grand public



Infos : eveildescimes@gmail.com

Salle : 35 route de la Corbière, 73220
Saint Pierre de Belleville.

Restauration sucrée/salée sur place.

Adhésion association Eveil des Cimes
20€/an pour les acteurs du bien-être.